

令和4年度
4月号



大東小学校だより

さいたま市立大東小学校
浦和区大東3-14-1
【TEL】048-886-7296
【HP】<http://daito-e.saitama-city.ed.jp/>

果敢に挑戦を！

校長 永井 有司

陽春の候、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、心より感謝申し上げます。本校にお世話になって3年目となりますが、よろしく願いいたします。

この2年間は、新型コロナウイルスの対応で多くの行事が予定通りに実施できませんでした。そのような中、GIGAスクール構想がスタートし、制限のある中でも教職員は様々なアイデアを出し、今までとは違った形で行事を実施してまいりました。

今年度は、アフターコロナも見据え、よりよい教育活動を模索しながら進めていきたいと思っております。

本年度は、新入学児童121名を迎え、児童数691名、23学級でスタートいたしました。新しい教職員を迎え、気持ちを新たに
して、チーム大東として子どもたちの健全な成長のために一歩一歩進んで参ります。

学校教育目標、目指す児童像右のとおりとなっております。

==学校教育目標==

自ら学ぶ意欲をもち、社会の変化に主体的に対応できる、人間性豊かな児童の育成

==目指す児童像==

かしこく（知）「思考力、判断力、表現力、想像力」

なかよく（徳、コミュニケーション）「思いやりの心、感動する心、協力する心」

たくましく（体）「心身の健康、体力、実行力」



《登校する子どもたちを迎える正門の花》

本年度は、本校にとって「コミュニティ・スクール」元年となります。劇的な変化がある訳ではありませんが、地域との関わりがより密接になる一歩と考えておりますし、「地域とともにある学校」を目指して教育活動を進めていきたいと考えております。昨年度は、学校運営協議会準備委員会を開催し、令和4年度の教育活動の方針について話し合いました。その結果、子どもたちに「あいさつ」と「コミュニケーション」の力をつけることが本校にとって必要であるとまとまりました。そこで今年度は、子どもたちでも覚えることができるように、右のようなキャッチフレーズを作成しました。あいさつにもいろいろな形がありますが、明るくあいさつは心まで明るく楽しくしてくれます。学校内だけでなく、地域全体であいさつが響くようになると素晴らしいことだと思っております。また、友達同士のコミュニケーション不足は、往々にしてトラブルに発展することが多いものです。日頃から、自分の意見を言う、人の意見を聞く、自分の気持ちをしっかり表明する等のコミュニケーションをとることができれば、お互いの気持ちを理解することにつながって、より仲良くなることできることでしょう。

『明るいあいさつ』
『こころ響き合う仲間たち』
(コミュニケーション)

また、GIGAスクール構想により導入されたタブレットも、昨年度末から少しずつ持ち帰りを始めました。さらには、今年度よりスタディサプリも始めますので、授業の在り方や家庭学習の質が大きく変わってくる可能性を秘めております。日本の教育のIT化が他国と比べて遅れていると指摘されて前倒しに動き出したGIGAスクール構想ですが、これらの新しい取組に尻込みするのではなく、ワクワク感をもって果敢に挑戦していくことが求められていると思っております。

今年度は、11月に研究発表も控えておりますし、大東小学校の飛躍の一年となるよう全力を尽くす所存です。今までと変わらぬ御理解と御協力を、よろしく願いいたします。

※裏面は、令和4年度の教職員人事異動についての情報が紙面上には載せてありました。個人情報にかかる内容ですので、ウェブ上では控えさせていただきます。